
Pièces 9 Pièces

Superficie 234 m²

Référence 5169

Prix 760 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison à vendre (06800)
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Cagnes sur  mer  :  Découvrez  le  charme exceptionnel  de  cette  maison idéalement

situé  au  Cœur  de  cagnes  sur  mer.  Avec  une  superficie  d'environ  230m²,  cette

propriété  allie  parfaitement  l'éLégance  citadine  au  calme  absolu.  Niché  en  plein

centre  ville,  cette  maison offre  un accès facile  aux commodités  de la  vie  urbaine,

tout en préservant une quiétude rare. Entretenu avec le plus grand soin, la maison

propose 4 chambres, offrant ainsi amplement d'espace pour accueillir une famille.

Les  grandes  fenêtres  laissent  entrer  la  lumière  naturelle,  créant  une  atmosphère

chaleureuse et accueillante. En plus ...

Cagnes Sur Mer: Discover the exceptional charm of this house ideally located in the

heart  of  Cagnes  sur  Mer.  With  a  surface  area  of  around  230m²,  this  property

perfectly combines city elegance with absolute calm. Nestled right in the center of

town, this home offers easy access to the conveniences of city life, while preserving

a rare tranquility. Meticulously maintained, the house offers 4 bedrooms, providing

ample space for  a family.  Large windows let  in  natural  light,  creating a warm and

welcoming  atmosphere.  In  addition  to  the  4  bedrooms,  the  property  has  two

independent apartments. This ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS
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